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前回例会の報告 
2014年 6月 21日(土)第 1619回例会 

例会変更及び｢最終例会｣ 
受付：17時～ 開会：17時 30分～ 
場所：ＰＡＮＴＡＲＯＮ 
お客様の紹介 
出席報告・会長の時間 
委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
 

 
 
 
 
 
 
 

前々回例会の報告 
2014年 6月 13日(金)第 1618回例会 

「 会長退任の挨拶 」 
今週の歌  「四つのテスト」 

「高校三年生」 
お客様の紹介 
出席報告・会長の時間 
委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
〇皆出席表彰(6月度) 
 那須 宗弘 会員（第９回） 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町 2丁 5-10 杉本ビル 5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  辻 秀和（ツジ ヒデカズ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/tsuji/ 

         E-mail ： tsuji2014-d2640@ivy.ocn.ne.jp 

会長：山ノ内修一  幹事：塩見 守 広報委員長：坂田兼則  編集者：坂田兼則 

 

2014年 7月 4日 第 1618号・第 1619号 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

2005年 5月 27日(金) 

第 1199 回例会 

「第４回クラブアッセンブリー」 

次年度・各委員長 

本日の例会 

 

時間 

 

2014年 7月 4日(金)第 1620回 

卓 話 「 会長就任の挨拶 」 

卓話者  会長 山ノ内 修一 

今週の歌 ｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣  

｢バースディソング｣ 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

○ 会員・奥様お誕生日祝い 

宇瀬治夫会員（ 2日) 山崎 市郎 会員(4日) 

國井 豊会員 ( 5日) 山ノ内修一会員(29日) 

濵口正義会員（30日）  

○ 結婚記念日祝い 

該当者なし 

 

2014年 7月 11 日(金)第 1621回 

｢第１回クラブアッセンブリー｣ 

 今年度各委員会委員長 

次回の例会 

 

時間 

 

 
 

2014－15 年度 国際ロータリーのテーマ 
「ロータリーに輝きを」 

Light Up Rotary 
国際ロータリー会長 ゲイリーC.K.ホァン（台湾・台北 RC） 

＜6月 21日(土)の出席報告＞ 
会 員 数          33名 

（準会員                  1名） 
出席会員          26名 
欠席会員            7名 
御家族            20名 
その他             3名 
5月 16日(金)の出席率  83.87％ 

＜6月 13日(金)の出席報告＞ 
会 員 数          33名 
（準会員                  １名） 
出席会員          19名 
欠席会員           14名 
ゲスト             0名  
ビジター            0名 
5月 9日(金)の出席率  83.87％ 

http://www.sakai-kita.jp/
http://www.rid2640g.org/tsuji/
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会長の時間（6.13） 

委 員 会 報 告 

 

 

 

「会長退任あいさつ」 

2013-14年度会長 城岡 陽志 
 

会長を引き受けるに際し、３つの目標を設定しました。 
 
１、組織のスリム化 

２、増強によるクラブの活性化 

３、楽しいクラブ運営 
 
まず組織のスリム化は、私が入会した１５年前は会員が６０名弱で２０の委員会があ

りました。今３０名強のクラブで半減しているのに、委員会の数は昔の儘２０の委員会

があり、クラブアッセンブリーの時など委員長は掛け持ちで、誰が委員長かわからず失   

笑を買う場面がよくありました。これではいけないと以前から思っており、自分が会長

の時、改革をしようと決めていました。当初反対をされましたが、皆さんが理解してく

れて協力して頂き、１０の委員会まで半減させることができました。 

大変だったのは幹事をはじめ、ベテランの会員さんたちの協力で、クラブ細則を大変更

して頂き、ご迷惑をおかけしました。 

次に増強の目標を１０名にしました。２名や３名では力が入らないので大きな目標を

立てたほうが、皆さんが協力して立ち上がるだろうと吹っかけました。まず、畑中会員・

池永会員が入会して頂きました。また堺西クラブの解散により嶽盛会員・濵口会員が入

会して頂きましたが、残念ながら小西 貢会員が退会しました。会員の皆さんも独自に

活動して頂き、例会などへ何人も連れてきて努力して頂きました。年度末に元北西南西

ＲＣの奥野会員が入会して頂き 5名の入会を実現できました。本当にありがとうござい

ました。 

楽しいクラブづくりは、まず委員会活動が活発になれば、自然と楽しいクラブになる

との信念の元、各委員長さんが活発に動いていただき、活性化していきました。特に親

睦委員会さんがぐいぐい引っ張ってくれたおかげで、楽しいクラブ運営を実施できまし

た。ありがとうございました。 

一つだけ心残りは、地区のごたごたの問題です。２年間かかわりこの年度で決着をつ

けたかったのですが、残念ながら次年度まで引きずることとなりました。最後までしり

ふきをして、次年度会長には負担をかけないよう、頑張ります。 

この一年会長をさせてもらって、自分が人間的に成長させてもらったことに感謝する

とともに、みこしを担いでくださったメンバーの皆さんに感謝と共に御礼申し上げます。 

本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

出席委員会 

「2013年7月～2014年6月までの皆出席表彰」 

出席委員長 塩見 守 

 

本日は出席委員会より2013年7月～2014年6月21日までの皆出席表彰の発表と記

念品の贈呈をさせて頂きます。該当者は下記の通りです。 

 

堀畑好秀・新井茂文・池田茂雄・國井 豊・那須宗弘・山中喜八郎・山ノ内修一・ 

宇瀬治夫・城岡陽志・徳田 稔・綿谷伸一・中田 学・坂田兼則・中川 澄・小西幹夫・ 
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塩見 守・藤永 誉・笹山悦夫・嶽盛和三・畑中一辰（順不同） 

計２０名の会員様、1年間御疲れ様でした。 

 

 

社会奉仕委員会 

「堺南ＲＣ 第６回紙飛行機競技大会 報告」 

社会奉仕委員 宇瀬 治夫 

 

2014年6月28日(土)   AM10:00～PM2:00 大泉緑地公園中央芝生広場 

主催：堺南ロータリークラブ 後援：堺市・堺市教育委員会 協力：大泉紙飛行機クラブ 

 前日の夜は風も強く雨交じりでしたが、朝になると天気も回復して、まずまずのコン

デションで挙行されました。堺北RCからは坂田会員・綿谷会員・宇瀨会員計3名参加

させて頂きました。 

機競技大会参加した愛育社・泉ヶ丘学院・清心寮などの児童参加数約 60 名総勢 100

名以上  

大泉紙飛行機クラブのメンバー約15名の方々のサポートを受けて競技は進められます。 

競技内容を簡単に説明しますと紙飛行機を、1人 3回飛ばしてその対空時間を計り順位

を決めるものです。平均6秒～10秒長いものになると20秒を超えるものもありますが、

紙飛行機の羽の微妙な調整が勝負の決め手です。 

始めて参加した坂田会員・綿谷会員練習飛行に参加、一時童心に帰り紙飛行機を飛ばし

ておりました。競技の結果 3年生～6年生クラス別に優賞者を選出メダル及び賞品が授

与されます。 

子供達には事前に配られた紙飛行機を製作するというものづくりの楽しみと又競技に

対する集中力です。そして競技開催にあたり沢山の人の善意ある御協力の賜物だと考え

て居ります。童心に帰り大人も夢中になれる紙飛行機中々面白いものでした。最後の堺

南RC会長のご挨拶では、これまで６回開催されましたが、来年、第７回紙飛行機競技

大会を開催しますとのことです。当クラブの興味ある会員様も参加してみては・・・・・ 

  

 

親睦活動委員会 

         「最終例会・親睦家族会」 

親睦活動委員長 那須 宗弘 

  

６月２１日（土）受付午後５時より、午後５時３０分最終例会に続き、親睦家族会 

が例会場のＰＡＮＴＡＲＯＮで開催されました。 

 当日は、会員家族と事務局２名を併せ４６名の参加で親睦家族会が始まりました。

最初に親睦活動委員長の挨拶、堀畑会員の乾杯の発声の後皆で楽しく会食の時間とな

りました。会食が進む中アトラクションとして、ハワイアンダンスの披露があり、併

せて踊りかたの御指導も頂き楽しく時間が過ぎていきました。 

引き続き餅つきが開催され、泉谷会員の御子息を始め多くの子供達も参加し、大変和

やかな一時を進めていく中、恒例の「手に手繋いで」を皆で合唱し無事「最終例会・     

親睦家族会」を終えました。 

          今期の親睦活動に際し、未熟者の私を支えて頂きました、中田・綿谷会員を柱に若手

の委員の御協力のお蔭で無事に終えられました事に書面をお借り致しまして厚く御礼

申し上げます。誠に 有難う御座いました。 
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Ｓ Ａ Ａ 報 告（6.13） 

Ｓ Ａ Ａ 報 告（6.21） 

 

 

 

城岡陽志会員 一年が過ぎました。早いもので髪の毛も減りました。その分、人間的に
成長しました。 

嶽盛和三会員 会長様 幹事様 役員の皆様方、一年間ご苦労様でした。又お世話になり
ました。 

木畑 清会員 三人目の孫が生まれました。女の子でした。感謝 

塩見 守会員 山ノ内さん先日はありがとうございました。中川さんお手数かけますが、
よろしくお願いします。 

藤永 誉会員 来週の最終例会を残すのみとなりました。つたない進行におつきあいい
ただき本当にありがとうございました。 

合 計 １５，０００円 

 

 

 

 

白木 隆子様 城岡会長、中川幹事の名コンビお疲れ様でした。主人が旅立ち10月で4

年になります。20年間のロータリーライフを有難うございました。皆様
の益々のご発展をお祈り申し上げます。 

松岡 史子様 出雲大社の参詣時にベンツのバス、大正渡船ウォークにと楽しい体験を
させて頂き、有難うございました。来期も楽しみにしています。 

城岡陽志会員 皆様のおかげで会長を無事務める事ができました。おかげで、人間的に
もウエストもひと回り大きく成長しました。来年は山ノ内会長の下、恩
返しに汗を搔きます。本当にありがとうございました。 

池田茂雄会員 城岡会長、中川幹事、この一年間、ご苦労様でございました。有難うご
ざいました。 

國井 豊会員 今年1年間皆様お世話になりました。又、来期もよろしく。 

那須宗弘会員 城岡会長さん永間、御苦労様でした。今日はゆっくり、寛いでお楽しみ
ください。 

山ノ内修一会員 城岡会長、中川幹事、藤永ＳＡＡ、理事役員の皆様、一年間、お疲れ様
でした。 

北側一雄会員 城岡会長はじめ役員の皆様、一 年間大変お疲れ様でした。来年度は、
山ノ内さん頑張って下さい。 

嶽盛和三会員 会長、幹事、役員の皆様方、一年間御苦労様でした。新入会員でしたが
一年間仲良くして下さり感謝申し上げます。 

徳田 稔会員 入院中お見舞い有難うございます。今の所特に悪い所ないようです。 

中田 学会員 城岡会長、中川幹事、藤永ＳＡＡ一年間御苦労様でした。 

坂田兼則会員 城岡会長、中川幹事、藤永ＳＡＡ、1年間ありがとうございました。 

中川 澄会員 皆様のおかげで一年間大過なくつとめることができました。ありがとう
ございました。 

小西幹夫会員 今年もいろいろありがとうございます。来年度もよろしく。 

塩見 守会員 城岡会長、中川幹事、藤永ＳＡＡ本当に一年間お疲れ様でした。今年度
皆出席してくださいました皆様ありがとうございました。来年度も皆様
よろしくお願いします。 

藤永 誉会員 一年間ありがとうございました。木畑さんＳＡＡよろしくお願いいたし
ます。 

笹山悦夫会員 サッカー・ワールドカップで、日本人サポーターが、コートジボアール
戦で敗れた試合の後、スタンドに散らかったゴミを回収して帰ったとい
うニュースを聞き、とても気持ちが明るくなりました。 

畑中一辰会員 城岡会長1年間ご苦労様でした。 

先日ゴルフで初めて、40 の 45 で 85 が出ました。北海道ゴルフ楽しみ
です。 

合 計 ８９，０００円 
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幹 事 報 告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（1）クラブRI脱会のご報告 

岸和田北ロータリークラブが6月末を以て解散いたしました。 

（平成元年創立） 

（2）堺南ロータリークラブ事務局移転のご案内 

           7月1日より事務局移転に伴い、下記の通り変更されます。メールは変更ありま

せん。 

             新住所：〒590-0829 堺市堺区東湊町5-311-3 

             TEL:072-275-8266 FAX:072-275-8274 

   

次年度会長・幹事 

SAA・親睦委員長

よりご挨拶 

ピリラニ フラ スタジオの皆さんによるハワイアン演奏とフラダンス 

皆さんフラダンスに挑戦！ Aloha～ 

  
ご子息たちもお餅搗き頑張ってくれました！ 

美味しいお餅が出来ました～ 

城岡会長お疲れ様でした！ 

堺南RC主催 紙飛行機競技大会 2014.6.28 

記 念 撮 影 
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〔平成２６年７月１日〕          堺北ロータリークラブ 

準備の都合上、卓題は必ず２週間前までに事務局へお知らせ下さい。卓話日変更の必要が生じた場合、各自

責任を持って代わりの方をお願いして、その旨をプログラム委員長と事務局にご連絡下さい。 

 

 

日  付 行  事 卓 話 者 日  付 行   事 卓 話 者 

2014年 
7月4日(金) 

会長就任挨拶 山ノ内修一会長 
2015年 

1月3日(土) 
特別例会・開口神社参拝 － － － 

  11日(金) 第1回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 各委員長 9日(金)  木畑 清会員 

  18日(金)  綿谷伸一会員 15日(木) 堺13RC新春合同例会 － － － 

  25日(金) 26日に例会変更 － － － 16日(金) 15日に例会変更 － － － 

26日(土) 親睦ビア・パーティ － － － 23日(金)  城岡陽志会員 

8月1日(金) 
会員総会 

会員増強フォーラム 

國井 豊会員 

 
30日(金) テーブル会議 － － － 

8日(金)  那須宗弘会員 2月6日(金) 国際奉仕フォーラム 嶽盛和三委員長 

  15日(金) 休会・定款第６条 － － － 13日(金) 第2回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 各委員長 

  22日(金)  山中喜八郎会員 20日(金)  中川 澄会員 

  29日(金) テーブル会議 － － － 27日(金)  山崎市郎会員 

9月5日(金) 新世代部門のための月間 澤井久和委員長 3月6日(金) 社会奉仕フォーラム 中田学委員長 

  12日(金)  堀畑好秀会員 13日(金) 夜間例会（ちゃんこ例会）  

  19日(金)  小西幹夫会員 20日(金)  徳田 稔会員 

  26日(金) 27日に例会変更 － － － 27日(金) 28日に例会変更 － － － 

  27日(土) 夜間例会 － － － 28日(土) 春の親睦家族旅行 － － － 

10月3日(金) 職業奉仕フォーラム 宇瀬治夫委員長 4月3日(金) ロータリー雑誌フォーラム 坂田兼則委員長 

10日(金)  濱口正義会員 10日(金)  畑中一辰会員 

17日(金)  米澤邦明会員 17日(金)  藤永 誉会員 

26日(日) 例会変更 地区大会 － － － 24日(金) テーブル会議 － － － 

31日(金) ガバナー公式訪問 － － － 5月1日(金) 休会・定款第６条 － － － 

11月7日(金) ロータリー財団フォーラム 新井茂文委員長 8日(金)  笹山悦夫会員 

 14日(金)  池田茂雄会員 15日(金)  池永隆昭会員 

21日(金)  三上尚嘉会員 22日(金) 
第3回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

(次年度の為の) 
次年度各委員長 

28日(金) テーブル会議 － － － 29日(金)  北側一雄会員 

12月5日(金) 年次総会 辰 正博会員 6月5日(金) 第4回ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 各委員長 

12日(金) 上半期を顧みて 山ノ内修一会長 12日(金) 会長退任挨拶 山ノ内修一会長 

19日(金) 20日例会変更 － － － 19日(金) 20日に例会変更 － － － 

20日(土) 忘年家族会 － － － 20日(土) 最終例会 － － － 

26日(金) 休会・定款第６条 － － － 26日(金) 休会・定款第６条 － － － 

2014～15年度 卓話予定表 
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